

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai Penggunaan Metode Asy-Syafi'I dalam Pembelajaran Al-Qur'an di SDIT Tahfidz Darul Mu'minin, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan metode asy-syafi'I dalam pembelajaran al-Qur'an di SDIT Tahfidz Darul Mu'minin dibagi menjadi 2 yaitu Kegiatan Umum yang diadakan di Musola dan di kelompokan kelas rendah (1,2 dan 3) dan kelas tinggi (4,5 dan 6) kegiatan ini berisi penyampaian materi metode Asy-Syafi'I. selanjutnya yaitu kegiatan dalam kelas untuk mengevaluasi materi yang telah disampaikan di Musola, selain itu dalam satu pertemuan penyampaian materi dibagi menjadi tiga kegiatan. Kegiatan pertama adalah kegiatan pembuka siswa membaca doa sebelum belajar dan guru menentukan duduk seperti apa dalam pembelajaran. Kegiatan kedua adalah kegiatan inti dimana guru menyampaikan materi yang sudah dibuat sesuai jadwal dan dalam pelajaran tahsin dengan metode asy-syafi'I materi pokoknya adalah membenaran makharijul huruf, sifat huruf dan tajwid. Kegiatanketiga adalah kegiatan inti guru menyampaikan evaluasi kepada siswa dan menutup pembelajaran.

2. Faktor pendukung yakni ada dua faktor, faktor internal dan faktor eksternal, faktor internal yakni faktor yang ada dalam diri siswa sendiri dan faktor eksternal yakni dukungan lingkungan keluarga dan lingkungan. Faktor penghambat yakni masih banyaknya siswa yang terbata bata dan belum terlalu memahami kaidah ilmu Tajwid, banyaknya siswa yang belum termotivasi pentingnya mempelajari al-Qur'an, kurangnya kreativitas pendidik, masih terbatasnya waktu dan sarana dan prasarana yang belum memadai.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang Penggunaan Metode Asy-Syafi'i dalam Pembelajaran Al-Qur'an di SDIT Tahfidz Darul Mu'minin. Dan dari kesimpulan di atas ada beberapa saran yang dapat diajukan, diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi lembaga, hendaknya terus meningkatkan sarana dan prasarana yang mendukung kegiatan pembelajaran al-Qur'an
2. Bagi guru SDIT Tahfidz Darul Mu'minin, untuk tetap istiqomah dan bersabar dalam membimbing santri juga dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri dan memberikan dorongan semangat kepada santri untuk mencintai dan membiasakan hidup beriringan dengan Al-Qur'an.
3. Bagi siswa SDIT Tahfidz Darul Mu'minin, motivasi selalu diri kalian dan seraplah ilmu yang diberikan ustadz dan ustadzah , hormati dan bersikap

sopan pada mereka karena dengan disertai barokahnya guru dan ilmu, karena akan sangat berguna di kediupan kelak.

4. Bagi wali murid, hendaknya selalu mendukung perkembangan siswa dalam membaca Al-Qur'an, motivasi dan semangat kalian juga melatih mereka dan membiasakan membaca Al-Qur'an di rumah untuk siswa sangat membantu mereka dalam perkembangan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa.